

PALABRAS

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

JURAMENTACION DE NUEVOS TITULARES DEL

SEGURO SOCIAL, ANDA, SECRETARIA DE LA

JUVENTUD Y CONSEJO SUPERIOR DE SALUD PUBLICA

JUEVES, 4 DE MAYO DE 2006

... en nuestro Gobierno estamos dando continuidad al trabajo responsable que iniciamos el uno de junio del 2004, fortaleciendo las diferentes actividades de nuestra administración.

Por esa razón procedemos hoy a juramentar a cuatro nuevo funcionarios que pondrán todo su esfuerzo para dinamizar aun más el trabajo que estamos desarrollando.

Siendo respetuosos de las leyes de la República, queremos anunciar el nombramiento de nuevos titulares al frente del Seguro Social, de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), de la Secretaría Nacional de la Juventud y el Consejo Superior de Salud Pública.

En el caso del Seguro Social, queremos confirmar al doctor Nelson Nolasco Perla, como director general de la institución, quien asumió dicho cargo de manera temporal, ante la reciente renuncia del ingeniero Jorge Mariano Pinto.

El doctor Nolasco Perla, es un reconocido médico cirujano, que ha conducido de manera responsable, se ha conducido de manera responsable y honorable dentro del gremio al que pertenece, se ha desarrollado como profesional en el Seguro Social, razón por la cual conoce a profundidad la dinámica administrativa del Seguro y las necesidades de los derechohabientes.

Confiamos, en que ejecutará las acciones que profundicen los cambios para modernizar el Seguro Social, de tal manera que podamos favorecer a todos y cada uno de los derechohabientes, siempre con la responsabilidad y el sentido humano que caracteriza a nuestro Gobierno.



En el caso de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), juramentamos hoy al ingeniero César Daniel Funes Durán, como nuevo presidente de la institución para dinamizar el trabajo de una entidad que a diario afronta un enorme reto.

Reconocemos de manera especial, el trabajo realizado por el presidente saliente Manuel Arrieta, quien dio un gran impulso a la modernización de ANDA, a través del plan HIDRO 2009, y que pasará a trabajar en un área muy importante en la Secretaría Técnica de la Presidencia de la República, en temas relacionados con la modernización del Estado.

También sabemos que el ingeniero Funes, ha desempeñado un exitoso papel al frente de la Secretaría Nacional de la Juventud, entidad creada por este Gobierno, para atender un segmento importante de nuestra población; pero hoy, necesitamos de su entusiasmo y capacidad administrativa para dirigir el ente que administra el recurso hídrico de nuestro país.

En el cargo que deja el ingeniero Funes, nombramos al licenciado Juan Carlos Barahona, quien hasta la fecha se había desempeñado como segundo al mando dentro de la Secretaría de la Juventud.

El licenciado Barahona, es un nuevo miembro que se suma a nuestro Gabinete de Gobierno, que dicho sea de paso, cuenta con muchos elementos jóvenes, eso demuestra la importancia que le damos a la juventud y a la mujer en esta administración, no solo a través de la creación de una secretaría sino por los programas especiales creados para atender a los jóvenes en distintas necesidades.

Finalmente deseamos anunciar el nombramiento de la nueva presidenta del Consejo Superior de Salud Pública, cargo que recae en la licenciada Lilia del Milagro Avendaño de Guerrero. La licenciada de Guerrero se ha desempeñado como asesora jurídica en dependencias del Gobierno y sustituye en el cargo a la licenciada Loly Claros de Ayala, electa recientemente por la Asamblea Legislativa, como magistrada de la honorable Corte Suprema de Justicia.

La licenciada de Guerrero asumirá su cargo a partir de julio, cuando la licenciada Claros de Ayala pase a formar parte de la Corte Suprema de Justicia.



Quiero desearle toda la suerte del mundo y el trabajo exitoso que esperamos de todos y cada uno de los miembros que hoy han sido juramentados.

A la licenciada Loly Claros de Ayala, muchísimas gracias por el trabajo extraordinario que sin duda deberá continuarlo la nueva titular a partir de julio, y desearle éxitos a la nueva magistrado, que fue elegida por la Corte Suprema de Justicia.

Y a los nuevos miembros del equipo decirles que nos sentimos muy contentos, muy alagados, anunciarles que prácticamente, estos son los últimos cambios en el Gabinete, esta es la gente que va a trabajar en los próximos años con este servidor y solamente queda pendiente el nombramiento del subdirector general del Seguro Social, lo cual se realizará en los próximos días.

Muchísimas gracias a todos y felicidades, también quiero agradecer a Manuel Arrieta su trabajo. Manuel pasa a la Secretaría Técnica, a desarrollar un cargo importante, que tiene que ver con la modernización del Estado.

Muchísimas gracias a todos y buenas tardes.